



Comunicado de prensa
22 de marzo de 2018

Nueva bicicleta plegable MINI Conquista la ciudad

Múnich. La primavera está a punto de llegar y, con ella, el inicio de la temporada perfecta para montar en bicicleta. Los primeros cálidos rayos de sol te invitan a explorar pedaleando los espacios abiertos. La nueva versión de la bicicleta plegable MINI presentada por la marca a tiempo para la nueva estación es una auténtica todoterreno que atraerá con toda seguridad a los fans del diseño y a los entusiastas de MINI. Esta bicicleta puede cargarse con rapidez y facilidad en el maletero del coche, y proporciona una manera flexible, cómoda y contemporánea de desplazarse. Ya se trate de un trayecto corto por la ciudad o una excursión por el campo, el placer de conducir está garantizado.

Funcionalidad y diseño

La nueva bicicleta plegable MINI ofrece una excelente funcionalidad combinada con un diseño contemporáneo. Incluye un ingenioso mecanismo que permite plegar y desplegar el exclusivo chasis de aluminio ligero en segundos. Esto significa que se puede reducir el tamaño de la bicicleta de forma rápida y fácil para ahorrar espacio, y guardarse dentro de la práctica bolsa de transporte. El chasis en gris oscuro mate con detalles plateados y el logo "MINI" en la barra transversal contribuyen a su aspecto moderno y elegante. El sillín y los puños en cuero de color coñac ponen el toque final al diseño y garantizan el atractivo visual de la nueva bicicleta plegable MINI.

Detalles técnicos y disponibilidad

Un sillín acolchado y revestido de cuero, las ocho marchas y las llantas de 20 pulgadas hacen que resulte extremadamente cómodo desplazarse en esta bicicleta, aunque pese menos de once kilogramos. La cadena recubierta de Teflon® protege de la corrosión y la suciedad persistente, por lo que siempre estará lista para entrar en acción con cualquier clima: lluvia o sol. Y tiene guardabarros delante y detrás para incrementar la protección frente a la suciedad y las salpicaduras de agua en condiciones de humedad o barro.

La bicicleta plegable MINI ya está disponible en los Concesionarios MINI. Su precio es de 650 euros (P.V.P. recomendado) es posible encontrar accesorios a juego, como la luz para bicicletas MINI, en los Concesionarios MINI.

Empresa
Bayerische
Motoren Werke
Aktiengesellschaft

Dirección postal
BMW AG
80788 Múnich

Teléfono
+49 89 382-0

Internet
www.bmwgroup.es

*Los precios mostrados aquí son precios de venta al público recomendados y pueden variar según el mercado y el punto de venta.

MINI COMUNICACIONES CORPORATIVAS



Comunicado de prensa
Fecha 27 de febrero de 2018
Asunto Nueva bicicleta plegable MINI. Otra forma de placer de conducir
Página 2

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. Como empresa global, el Grupo BMW opera 31 sedes de producción y ensamblaje en 14 países y tiene red de ventas en más de 140 países.

En 2017, el Grupo BMW vendió más de 2.463.500 coches y 164.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos para el año 2016 fueron de aproximadamente 9,67 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 94,16 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2016, el Grupo BMW tenía unos 124.729 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/MINIEspana>

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/MINIEspana>